

## 令和4年度の教育課程（教育計画）

学校では、12月ごろより次年度の教育活動の計画を「教育課程」として、編成してきました。2月末ごろまでには概ね編成を終えて、3月上旬には教育委員会に届出、教育委員会が内容を確認して管理する仕組みになっています。

「より良い学校教育を通してより良い社会を創る」ことが学校教育に求められている現在、未来社会の姿から逆算して、現在の学年・教科・単元等でどのような指導を行うべきかという長期的な視点で編成することが重要であり、この編成した「教育課程」を学校と家庭や地域、企業等とが発達の段階に応じた指導や長期的な視点に立った資質・能力の育成などについて認識の共有を図ることが重要であるといわれています。

そこで、コミュニティ・スクール（学校運営協議会）において、編成した教育課程を共有しております。さらに、本年度からは公式学校Webサイトにも公表して広く共有して、家庭や地域、企業等の協力を得ながら令和4年度の教育活動を進めていきたいと考えております。

本日、Webサイトに教育委員会に届出した「教育課程」を原文のまま公表しましたのでご確認ください。（学校案内—学校経営方針のページです。）

4月からも感染症対策を徹底しながら教育活動を進めていきます。

## 次年度の本校の教育活動のポイント

## ○ Tokyo Global Gateway #2

これまで「グローバル人材育成推進校」として2年生の秋休みに宿泊で行っていた「English CAMP」ですがコロナ禍での宿泊行事の実施が厳しくなったため、他校では1年生でのみ行く「Tokyo Global Gateway」を、2年生でも「Tokyo Global Gateway #2」としてレベルアップして実施します。とくに令和4年度は、1年次に中止となった班ごとに見学地を企画する「校外学習」とセットで実施の予定です。（令和4年11月28日を予定）

## ○ 渋谷区教育委員会研究指定校

本年度より取組を進めてきた「学びの変革」（主体的・対話的で深い学びの視点からの授業づくり）を研究指定校として、さらに追究していきます。2年間の取組を予定しており、令和5年度末には「研究発表会」として研究成果を公表する予定です。

## ○ ICT（先端技術）を活用した教育活動

シブヤモデル（タブレットPC）のさらなる活用はもちろん、さらに先端技術を導入していきます。本年度、導入したDrone、VRカメラ、大型4Kモニタなどの他にも先端技術の導入を予定しています。導入次第お知らせしますのでお楽しみに！

## ○ 中学校陸上競技大会

コロナ禍で2年間中止となっていた中学校対抗の陸上競技大会。

これまでは駒沢オリンピック公園陸上競技場で行われていましたが、令和4年度は、ご近所の「国立競技場」での実施を予定しています。